



Arte acerca a UCR y China

7 AGO 2008



Las fotografías muestran las secuelas y la asistencia social a causa del terremoto en la provincia de Sichuan el pasado 12 de mayo. (Foto Mónica Bolaños)

La Escuela de Artes Plásticas en coordinación con la Oficina de Asuntos Internacionales de la Universidad de Costa Rica y la Embajada de la República China inauguró oficialmente la exposición fotográfica China en Acción: terremoto, rescate y apoyo.

Esta muestra fotográfica que se exhibe en la Facultad de Bellas Artes es uno de los primeros productos de la estrecha relación que está desarrollando la Universidad de Costa Rica con la República de China con la que ya hay varios proyectos en curso.

La inauguración se desarrolló en un acto sencillo, durante el cual, lejos de las formalidades, el Embajador Wang Xiaoyuan compartió con la Dra. Ana Sittenfeld, Directora de la Oficina de Asuntos Internacionales, y con el Máster Alberto Murillo Herrera, Director de la Escuela de Artes Plásticas.

Sittenfeld comentó que esta exposición es una forma de acercar a los estudiantes universitarios a la realidad de China porque “hay un vacío sobre el conocimiento del arte y la realidad china”.



Durante la inauguración, el Embajador Wang Xiaoyuan compartió con la Dra. Ana Sittenfeld, Directora de la Oficina de Asuntos Internacionales, y con el Máster Alberto Murillo Herrera, Director de la Escuela de Artes Plásticas. (Foto Mónica Bolaños)

También, Murillo comentó que se está hablando de la posibilidad de un intercambio de estudiantes de las Escuelas de la Facultad de Bellas Artes. “Se espera que para principios del otro año puedan viajar varios músicos y artistas plásticos de la UCR a ofrecer conciertos y exposiciones de arte costarricense”.

En esta ocasión, los participantes también aprovecharon para compartir opiniones sobre la situación de los terremotos en China y la asistencia social en catástrofes.

La actividad se llevó a cabo en la Facultad de Bellas Artes, donde se están exhibiendo 100 fotografías sobre el terremoto ocurrido en la provincia Sichuan el pasado 12 de mayo.

La exposición de fotografías está abierta hasta hoy jueves 7 de agosto y los organizadores anunciaron que para el 9 de agosto se estrenará otra muestra con el tema de los Juegos Olímpicos Pekín 2008.

[Natalia Suárez Calderón.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información.

nancy.suarez@ucr.ac.cr

